

Bewegte Spiritualität im Advent

«Mensch, lerne tanzen, sonst wissen die Engel im Himmel nichts mit dir anzufangen.» Diese Worte des Augustin nehmen wir uns zu Herzen, wenn wir uns alljährlich zum Adventstanz im Kirchgemeindehaus der Stephanuskirche treffen. Es bringt ganz andere Anteile in einem zum Klingen, wenn man gemeinsam in den Rhythmus der Musik einstimmt und Lieder über das Licht in sich selbst singt, Vorbereitungsworte auf Weihnachten hört und sich selbst ins Verhältnis zur guten Botschaft setzt.

Anita Horowitz, Tanzpädagogin

Mike Horowitz, Musiker

Texte: Melanie Pollmeier, Pfarrerin

Freitag, 1. Dezember 2023, 20.00 bis 21.30 Uhr

Stephanuskirche Spiegel, Kosten: CHF 20.—

(Bus Nr. 19 bis Steingrubenweg, ohne Anmeldung)

www.kg-koeniz.ch

